



## Alejandro Moreno pide respetar el fallo del Tribunal Electoral sobre la elección de Tamaulipas

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, pidió a los actores políticos respetar el fallo emitido por la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) quien el miércoles resolvió las impugnaciones de los comicios en Tamaulipas y confirmó el triunfo del candidato de Morena, Américo Villarreal.



En entrevista, el también diputado federal priista dijo: “Hay que trabajar por este gran país, atender las responsabilidades que nos atañen a cada uno, y lo único que si vi es que la autoridad electoral emitió un resolutivo y hay que respetarlo”.

Cuestionado sobre las múltiples denuncias que se dieron en este proceso electoral, los cuales fueron denunciados ante el TEPJF por parte de Acción Nacional –partido político con quien integran la alianza “Va por México” – a lo que respondió: “Yo no soy autoridad para señalar si son responsables, ahí están las autoridades jurisdiccionales”.

A pesar de ser aliados con el PAN y PRD en los comicios de Tamaulipas, Moreno Cárdenas afirmó que se debe trabajar por el bienestar del país; las autoridades electorales correspondientes ya emitieron un resolutivo tras analizar las denuncias presentadas por las presuntas irregularidades cometidas.

<https://www.razon.com.mx/mexico/alejandro-moreno-pide-respetar-fallo-tribunal-electoral-eleccion-tamaulipas-500223>